

9 学校内外の施設に関わる老朽化は避けては通れない問題であり、感染予防をはじめとする幼児・児童・生徒、住民の安全確保にかかわる最重要課題でもある。そのため、「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」を適切に活用し、幼児・児童・生徒や住民の安全を図れるよう、適切に事業を実施し、成果をあげておられることは大いに評価できると考える。

「新型コロナウイルス感染症対策事業（工事、備品等購入、給食費助成）」「スポーツセンター運営支援事業」について、新型コロナウイルス対策のもと、地方創生臨時交付金を有効活用して、感染症予防、抗菌、物価高騰対策を進められており、有効利用していただきたい。



9 学校内外の施設に関わる老朽化は避けては通れない問題であり、感染予防をはじめとする幼児・児童・生徒、住民の安全確保にかかわる最重要課題でもある。そのため、「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」を活用した事業により、幼児・児童・生徒や住民の安全を図れるよう、成果をあげておられることは大いに評価できると考える。

「新型コロナウイルス感染症対策事業（工事、備品等購入、給食費助成）」「スポーツセンター運営支援事業」について、新型コロナウイルス対策のもと、地方創生臨時交付金を有効活用して、感染症予防、抗菌、物価高騰対策を進められており、有効利用していただきたい。